
Еще раз об артиклях...
-Никак не переводятся
-Используются для того, чтобы мы 
могли определить род и число 
существительного.



La обозначает, что слово относят к 
жен.роду,ед.ч.:
La plage-слово жен.рода ед.ч.!!!
Le обозначает, что слово относится к 
муж.р.,ед.ч.:
Le cinéma-слово муж.рода ед.ч.!!!
L’ ставят, когда любое слово в ед.ч. 
начинается с гласного звука!
L’art
Les обозначает, что слово стоит во 
множ.ч.:
Les macarons.



-Помни, что перед словом мы не можем 
ставить сами какой угодно артикль. 
Мы ставим тот артикль, который 
учили вместе со словом или тот, 
который отражает французский род 
слова и его число!



Всегда читай артикли по 
правилам !

-Звук [l] всегда мягкий!
-a всегда читай как [a]!
-е в односложном слове читаем как в 
алфавите!
-артикль l’ произносится со словом 
слитно, без пауз!
-артикль les читаем со звуком-улыбкой 
[le]!



Поставить слово во множ.ч.
легко!

1. Измени любой артикль на les.
2. Прибавь к существительному 

окончание –s.
La plage->les plages
Le théâtre->les théâtres
L’orange->les oranges




